
REUNION DE BUREAU 

LUNDI 25 NOVEMBRE 2019 

PROCES VERBAL   

 

Président : Bertrand VOISIN 

Présents : Agnès FLEURY , Georges DOLD , Anne Marie RABAUD, Dominique DE LA COTTE, 
Michèle LANEELLE. 

Le Président remercie les membres pour leur présence. 
Le président présente Maxime BELLIARDE,  agent de développement du district. 
 
Informations Générales : 
 
Le Président annonce qu’un courrier est envoyé à la MAE  pour renoncer à l’achat des bureaux à côté 
du District. 
Remise des Labels dans les clubs, la première remise fut le samedi 23 novembre à la Maladrerie 
Omnisport, Dominique DE LA COTTE  a représenté le District, les prochaines remises seront : le 30 
novembre à LISIEUX – le 6 décembre à Vieux pour l’INTER ODON – le 7 décembre au PTT CAEN 
– le 14 décembre à COURSEULLES 
Le 25 janvier 2020 à  VIRE  
 
Point sur les championnats : 
 
Championnat Féminine, matchs en retard, des reports sont faits jusqu’au 21/22 décembre. 
Championnat Masculin, il y a une journée de retard mais nous ne sommes pas encore au bout de 
l’hiver. 
 
Le président évoque le problème des incivilités, des mesures vont être étudiées pour éviter que cela 
se propage. 
Toujours des problèmes avec quelques clubs et avec beaucoup de catégories. 
 
Point financier : 
Le président rappelle et précise que c’est Agnès FLEURY  qui est la  trésorière du District. 
 
Les systèmes informatiques des Districts vont changer.  
Chaque District aura son serveur avec la fibre.  
Au District du Calvados, Il y aura des prises informatiques implantées dans les bureaux. Les moyens 
matériels des commissions seront revus, pc portable ou fixe. 
Le bureau donne son accord. 
Les 5 districts pourront  se mutualiser pour faire ces achats. 
 



Le bureau décide de ne pas mettre d’amendes aux clubs non présents à la dernière Assemblée 
Générale suite à certains problèmes informatiques. 
 
Une somme de 300 euros sera allouée à la commission des Educateurs. 
 
Une concertation sera faite auprès des clubs qui ont fait des forfaits en U 15, pour savoir s’il serait 
possible d’organiser des plateaux à 5 ou à 8 au moins une fois par mois. 
La soirée des trophées : 2 dates seront proposées à la mairie de Bellengreville pour l’organisation. Le 
17 ou le 31 janvier 2020. 
 
Tour de table : 
Agnès FLEURY , se plaint d’un club qui décide d’envoyer ou pas leurs équipes en plateaux et vont 
où ils veulent. 
Le président du district indique que certains éducateurs font jouer des gamins sans   licence, c’est 
totalement inadmissible. 
Il rappelle que tous joueurs doivent être licenciés pour pouvoir jouer. 
Dominique .DE LA COTTE , indique qu’avec la nouvelle formation des arbitres, il couvre tout le 
championnat.  
 
Fin de réunion 20 h 30  
 
 
 
  
 
 
Le secrétaire général  Le Président 
Georges DOLD Bertrand VOISIN 
 

  
 
 


